

PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACION

DECLARA

SOLICITAR AL PODER EJECUTIVO NACIONAL, A TRAVÉS DE LOS ORGANISMOS QUE CORRESPONDAN, DISPONER LA EMERGENCIA HÍDRICA, SOCIAL, ECONÓMICA, ADMINISTRATIVA, FINANCIERA, SANITARIA, EPIDEMIOLÓGICA, VIAL Y GANADERA, EN AQUELLAS LOCALIDADES DEL TERRITORIO DE LA PROVINCIA DE CORRIENTES AFECTADAS POR LAS DESTRUCTIVAS CRECIDAS QUE PADECE TODA LA PROVINCIA COMO CONSECUENCIA DE LAS INTENSAS, CONTINUAS Y VIOLENTAS PRECIPITACIONES QUE HAN PROVOCADO, ENTRE OTRAS ADVERSIDADES, CORTES DE RUTAS, CAMINOS RURALES INTRANSITABLES, ETC.

FUNDAMENTOS

Durante esta semana, la Provincia de Corrientes se ha visto sometida a soportar a una por demás perjudicial influencia climática; así se vio afectada por fuertes serie y continuas precipitaciones que vienen afectando casi la totalidad de sus departamentos en especial de Goya y Esquina. En este sentido mencionaremos que sus pobladores se encuentran pasados por agua.

Según **informaciones** de referencia podemos mencionar que solo en 24 horas han caído hasta 350 milímetros de lluvias.

Al decir de Gastón Giqueaux, en su carácter de presidente de la Sociedad Rural de Goya, la situación que atraviesan los pobladores en la mayoría de los departamentos en la provincia de Corrientes es "desesperante", porque aun hoy el temporal de lluvia, que diera comienzo el día domingo 07/01 ppdo. por la tarde, actualmente el pronóstico no es para nada alentador ya que el mal tiempo continúa, agravándose, de esta manera, la desastrosa situación que se padece.

Solo en el día de hoy, hasta las 07Hs., ya se llevaban caídos 60 mm; llueve como si recién comenzara a diluviar, así que, como consecuencia de ello se podría hacer una estimación superior a los 100 milímetros nuevamente. Tanto los campos como muchos pueblos, parajes y ciudades, tales como Goya y Esquina, están cubiertos de agua la cual no drena rápido; los caminos rurales y muchas rutas, tanto nacionales como provinciales se han vuelto intransitables por lo que tampoco se puede saber bien como está la hacienda.

Según la información emanada del INTA, en la Provincia de Corrientes se acumularon más de 450 mm en los primeros 10 días del mes, estamos indicando que resulta ser el mismo caudal que se ha producido durante todo enero de 2019; uno de los eneros más lluviosos.

Es así que la difícil situación que atraviesan los pobladores correntinos desde ya hace tiempo parece no tener fin, toda vez que no terminan de tener adversidades de diversa naturaleza, sequías, incendios, tormentas, lluvias, todo lo cual son verdaderos obstáculos, naturales en su mayoría, que los vienen perjudicando de diversa forma. De una feroz y tremenda sequía, a la crecida del Paraná y ahora, con la llegada del fenómeno climático conocido popularmente como "El Niño". Esto significa que durante las últimas semanas la temperatura del océano Pacífico se mantuvo por encima del umbral para estas condiciones y la atmósfera comenzó a responder a ese calentamiento, y con las precipitaciones torrenciales que se vienen dando en la Provincia, les impide, a corto plazo, reponerse de los problemas ocasionados y sus secuelas.

Por todo lo mencionado, les solicito a mis pares acompañen con sus firmas la aprobación del presente Proyecto de Declaración.

Firmado: Claudio Lisandro ALMIRON
DIPUTADO DE LA NACION